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Antrag an den Sportausschuss am 09.02.2021 und den Rat am 25.02.21  

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

sehr geehrter Herr Clever, 

Die Fraktion Die Linke im Rat der Stadt Remscheid bittet Sie folgenden Antrag auf den oben 

genannten Sitzungen auf die Tagesordnung zu nehmen und abstimmen zu lassen: 

- Der Beschluss des Rates vom 12.12.2013 zur Finanzierung des Stadions Hackenberg 

aus den Mitteln des DOC-Grundstücksverkaufs wird aufgehoben und der Rat beschließt 

stattdessen: 

Auf der Sportanlage Hackenberg wird der Tennenplatz so bald als möglich in einen 

Kunstrasenplatz (Grüne Asche) umgewandelt. Die weiteren Planungen zur Umgestaltung der 

Sportanlage werden zurückgestellt. Die nötigen Mittel für den Kunstrasen werden in den 

Doppelhaushalt 20/21 eingestellt. 

- Außerdem wird das Stadion Lennep so hergerichtet, dass es für Schulsport und 

Leichtathletik adäquat genutzt werden kann. Die Mittel hierfür sind ebenfalls in den 

Doppelhaushalt einzustellen. 

- Zudem wird die Verwaltung aufgefordert für die Sportanlage Neuenkamp eine 

Lösung mit allen Beteiligten zu erarbeiten, die dem Verein BV10 verlässliche 

Zukunftsaussichten gibt und die Sportstätte für den Schulsport weiterhin nutzbar macht.  
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Begründung 

Da es völlig unklar ist, ob und wann das DOC jemals gebaut wird, muss eine Lösung für die 

Sportstätten in Remscheid gefunden werden, die – losgelöst von DOC - zeitnah umgesetzt 

werden kann. Eine weitere Hängepartie ist weder den Vereinen noch den Sport 

interessierten Remscheidern zuzumuten. Um Mitgliederschwund und Unsicherheiten für die 

SG Hackenberg zu vermeiden halten wir es für unabdingbar den Ascheplatz in einen 

Kunstrasen bzw. „Grüne Asche“ – Platz umzuwandeln und so einen adäquaten Spielbetrieb 

des Fußballvereins langfristig zu gewährleisten.  

Der dazu nötigen Ratsbeschluss (Aufhebung des Beschlusses vom 12.12.2013) muss 

umgehend gefasst und dann die notwendigen Haushaltsmittel in den Haushalt 21/22 

eingestellt werden. 

Ebenso ist es notwendig das Stadion Lennep so zu erhalten, herzurichten und zu pflegen, 

dass Schulsport und Leichtathletik hier ordentlich stattfinden und ebenso Fußball gespielt 

werden kann. 

Dies gilt ebenso für die Sportanlage Neuenkamp. Es muss endlich eine Lösung gefunden 

werden, die neben dem Fußballverein BV10 auch dem Schul- und Freizeitsport eine 

zukunftsfähige Perspektive gibt. Für den Südbezirk ist der Erhalt dieser Sportstätte 

unerlässlich! 

 

 

Gez.:     gez.:    gez.: 

Brigitte Neff-Wetzel   Peter Lange   Axel Behrend 

 


